



Sparkasse
an Ennepe und Ruhr

Presse – Information:

Gevelsberg, 10. April 2024



Foto: v.r.: Michael Hedtkamp, stv. Vorstandsvorsitzender und Thomas Biermann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse an Ennepe und Ruhr, Dr. Jürgen Fassbender, Regionalvorstand Vertrieb der Provinzial, Martina Saretzki, Mitarbeiterin der Versicherungsagentur der Sparkasse an Ennepe und Ruhr, Markus Burski, Leiter der Versicherungsagentur der Sparkasse an Ennepe und Ruhr, Sebastian Sieler, Regionaldirektor der Provinzial, Sandra Höfinghoff, Ann- Catrin Schmidt und Melanie Mergen, Mitarbeiterinnen der Provinzial Versicherungsagentur der Sparkasse an Ennepe und Ruhr.

Die Provinzial-Versicherungsagentur der Sparkasse an Ennepe und Ruhr feiert 25-Jähriges Bestehen

Im Jahr 1999 wurden erstmalig die Türen der Provinzial-Versicherungsagentur in der Hauptstelle der Sparkasse an Ennepe und Ruhr, damals noch Stadtsparkasse Gevelsberg, geöffnet.

Bereits ein halbes Jahr zuvor begann der damalige Agenturleiter Wilfried Lieber mit den internen Vorbereitungen zur Eröffnung einer eigenen Provinzial-Versicherungsagentur in der Sparkasse.

Schon in den 80er Jahren war der gelernte Bankkaufmann Wilfried Lieber in der Sparkasse vor Ort tätig und ergänzte sein Wissen im Anschluss durch eine berufliche Veränderung in die Versicherungswirtschaft.

Zu Beginn war es nicht immer einfach, die gestandenen Sparkassenmitarbeiter für das Versicherungsgeschäft zu begeistern. Doch recht schnell wurde durch das sehr positive Feed-Back der Kunden deutlich, dass auch für die Kunden Versicherungen zur ganzheitlichen Finanzberatung dazu gehören und diese ihren langjährigen Beraterinnen und Beratern der Sparkasse auch dabei ihr Vertrauen schenken.

Im Jahr 2010 trat Wilfried Lieber in den Ruhestand und es wechselte die Leitung der Agentur. Mit Markus Burski übernahm wieder ein bekanntes Gevelsberger Gesicht die Verantwortung für die Versicherungsagentur. Der Bankkaufmann, der im Jahr 2001 seine Ausbildung bei der Sparkasse begann, spezialisierte sich bereits im Jahr 2008 zum Versicherungsfachmann und hatte somit die Chance, noch für zwei Jahre von der Erfahrung seines Vorgängers zu profitieren.

Im Jahr 2017 erfolgte die Fusion mit der Stadtparkasse Wetter (Ruhr), die zu diesem Zeitpunkt als einzige Sparkasse im Verbandsgebiet ihr Versicherungsgeschäft nicht über die Provinzial-Versicherung abwickelte.

Als sich dann im Jahr 2022 durch eine weitere Fusion mit der Sparkasse Ennepetal-Breckerfeld das Geschäftsgebiet erneut vergrößerte, wuchsen auch die Aufgaben.

Der Agenturstandort der Sparkasse an Ennepe und Ruhr blieb zwar am Sitz in Gevelsberg, von dort werden seither alle Beraterinnen und Berater von Breckerfeld bis Wetter regelmäßig im Versicherungsbereich geschult und betreut, so dass in allen Geschäftsstellen der Sparkasse an Ennepe und Ruhr mit einer hohen Versicherungskompetenz gearbeitet wird.

Herr Burski berichtet, dass aktuell alle Mitarbeitenden in der Versicherungsagentur über eine klassische Bankausbildung und sich zusätzlich zur/m Versicherungsfachfrau/-mann weitergebildet haben. Diese Ausbildungskombination bietet den Kunden zahlreiche Vorteile und unterstreicht den hohen Anspruch an eine ganzheitliche Finanzdienstleistung bei der Sparkasse an Ennepe und Ruhr.

Mittlerweile kümmern sich 5 Mitarbeitende in der Versicherungsagentur um die Anliegen der Kundinnen und Kunden.

Zum 25-jährigen erfolgreichen Bestehen der Versicherungsagentur lud der Vorstand der Sparkasse an Ennepe und Ruhr am 10. April nun alle Mitarbeitenden der Versicherungsagentur, die Bereichs- und Abteilungsleiter der Sparkasse, sowie Herrn Dr. Jürgen Fassbender, Regionalvorstand Vertrieb der Provinzial und Herrn Sebastian Sieler, Regionaldirektor der Provinzial zu einem kleinen Empfang ein.

Selbstverständlich war auch Wilfried Lieber als Mitbegründer und ehemaliger Agenturleiter bei diesem besonderen Ereignis dabei.

„Mit Blick auf die vergangenen 25 Jahre können wir stolz auf eine sehr erfolgreiche Entwicklung unserer Versicherungsagentur zurückblicken“ so Thomas Biermann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse an Ennepe und Ruhr.

„Unsere sehr gut ausgebildeten Versicherungsexperten sind dabei als „Rundum-Versicherer“ gefragt, die für Privatkunden, Geschäfts- und Firmenkunden stets die notwendigen Versicherungen bereithalten“.

Thomas Biermann sieht vor allem den persönlichen Kontakt der Mitarbeitenden der Provinzial-Versicherungsagentur zu den Kunden der Sparkasse als großen Vorteil, so dass Probleme schnell und unbürokratisch vor Ort geklärt werden können und nicht über eine Wartehotline, wie bei Internetversicherungen, gelöst werden.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Thomas Theile
Sparkasse an Ennepe und Ruhr
Leiter Vorstandsstab
Mittelstr. 2-4, 58285 Gevelsberg
Telefon +49 (0) 2332-7021200
t.theile@sparkasse-en.de